

Der Jugend eine Stimme geben!

Dafür stehen wir bei der Wahl des Gemeinderates Bad Heilbrunn



Was tun sie für mehr und bezahlbaren Wohnraum, damit alle - auch junge Menschen - die Möglichkeit auf eine eigene Wohnung haben?

In Zukunft soll u.a. durch clevere Grundrisse mehr Wohnraum in Häusern entstehen. Die Einzel- oder Doppelhausbauweise ist nicht mehr zeitgemäß. Wir legen das Augenmerk auf Wohnungen für untere und mittlere Einkommen, damit junge Menschen, Familien und Senioren gut in Bad Heilbrunn leben können.



Größere Häuser mit mehreren Wohnungen verschiedener Größen für junge Menschen, Familien und ältere Menschen. Diese Häuser sollen zum Teil von der Gemeinde gebaut und unter sozialen Gesichtspunkten vermietet werden.



Wir werden den Wohnungsbau für junge Menschen und junge Familien zu bezahlbaren Preisen auf den freien Flächen in Gemeindebesitz fördern. Wohnungen, die von der Gemeinde vermietet werden, werden weiterhin renoviert, während die Mieten in einem bezahlbaren Rahmen bleiben.

